

MILENIO

PUEBLA

MARTES

9 de octubre de 2012

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 8 ▶ NÚM. 2812

ARQUIDIÓCESIS DE PUEBLA Y UDLAP

Firman Convenio de rescate de Archivo Histórico Diocesano



CHALCHIHUAPAN, A MESA DE DIÁLOGO

Pide arzobispo superar la disputa por predio P. 9

ACUDEN A CDH EX DE VIALIDAD ESTATAL

Persisten "mordidas" de \$500, denuncian en Central de Abasto P. 29



El rector Enrique Agüera destaca creación de Tecnópolis ligada al clúster automotriz para Audi

Apuesta la BUAP a ciencia y tecnología

- ▶ Al rendir tercer informe de labores pide mayor presupuesto a las universidades públicas
- ▶ Por los resultados seguirá el apoyo a la BUAP, aseveró el gobernador Rafael Moreno Valle
- ▶ Habrá Radio BUAP en Tehuacán y Chignahuapan, dijo ante tres mil asistentes al CCU P. 6 Y 7

Aprueba Junta de Gobierno del Congreso Inicia en noviembre el proceso electoral

En sesión extraordinaria votarán el Transitorio de Decreto de reforma al código electoral P. 11

El asalto a la razón

Carlos Marín ▶ cmarin@milenio.com



LO VEROSÍMIL DE "LA EMBOSCADA"

El 24 de agosto, por las brechas de Tres Marías donde horas antes había sido liberado el funcionario del INAH que fue despojado de su vehículo y secuestrado, policías federales buscaban a los plagiarios: en una camioneta particular verde botella conducida por el suboficial Gerardo Ramírez Garduño; viajaban también el subinspector José Uriel Garrido Franco y los suboficiales Raúl Sánchez Fonseca e Ivonne Moreno Romero. Al toparse con la negra BCM-242 (cuya condición de diplomática no dejaba ver el portaplacas), los agentes supusieron que pudiera

tratarse del vehículo robado, la siguieron, y ésta se detuvo. Bajaron con sus armas largas Garrido, Sánchez y Ramírez, marcándole el alto. El conductor de la diplomática bajó su cristal (uno de los arraigados dijo a la PGR que aquél hizo un disparo al aire) y se dio vuelta en U... Y los tres de a pie comenzaron la balacera. Ivonne se hizo del volante, pero la otra camioneta se perdió de vista, Garrido pidió apoyo, y los federales alertados, en cuanto la vieron venir, echaron balas al frente y costados del vehículo. Así comenzó el chisme de "la emboscada".



Los músicos de Minverva Marching Band amenizaron la llegada de los invitados al tercer informe.

Cayó El Lazca... el cuerpo desaparece

Jefe policiaco puso al hijo de Moreira; identifican a tres sujetos P. 26 Y 27



Luis González de Alba, Jairo Calixto Albarrán p. 2 ▶ Pablo Ruiz, Alejandro Rodríguez p. 3 ▶ Ciro Gómez Leyva, Joaquín López-Dóriga, Carlos Mota p. 4 ▶ Roberto Blancarte, Roberta Garza p. 18 ▶ Elmer Ancona, Omar Cervantes p. 19 ▶ Víctor Bacre p. 36 ▶ Susana Moscatel p. 44 ▶ Álvaro Cueva p. 45

enlínea...

FOTOGALERÍA DE LOS DETALLES DEL INFORME DEL RECTOR DE LA BUAP EN: puebla.milenio.com/enlinea



\$10.00

Llama a legisladores a aprobar más presupuesto para la educación

Se une BUAP a desarrollo tecnológico automotriz

Agüera dio a conocer que la frecuencia de Radio BUAP se extenderá a los municipios de Tehuacán y Chignahuapan; el gobernador resalta resultados en infraestructura

Verónica López/Puebla

Sin apoyo a la educación pública no hay futuro para el país, destacó el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez durante su tercer informe de labores correspondiente al periodo 2009-2013, donde destacó la creación de un Parque Tecnológico-Tecnópolis- que consolidará a la institución como un referente nacional e internacional.

El administrador central de la institución universitaria, anunció que la BUAP con apoyo del gobierno estatal será responsable del Centro de Capacitación y Formación en el municipio de San José Chiapa, donde la firma de autos de lujo Audi, instalará su primera planta automotriz en Latinoamérica, además se integrará una oferta académica relacionada con la industria automotriz.

La construcción de la Ciudad de la Ciencia y el Conocimiento en la zona de Valsequillo consolidará al estado en materia de innovación y desarrollo científico, además de coadyuvar al impulso de la economía y de la educación.

En las instalaciones del Complejo Cultural Universitario (CCU), destacó que este año, la BUAP confirmó su liderazgo nacional al recibir a poco más del 50 por ciento de los aspirantes, mientras que en el país se acepta en promedio al 28 por ciento.

Recalcó que este esfuerzo se logró al diversificar las moda-



ANDRÉS LOBATO

Estuvo acompañado por Rafael López Castañares, Rodolfo Tuirán y el gobernador.

lidades educativas y ampliar la presencia de la universidad al interior del estado.

Durante esta gestión se han creado 11 programas educativos de nivel profesional y más de 2 mil alumnos cursan sus estudios en programas no tradicionales, oferta que incluye 2 programas en modalidad abierta, 4 en modalidad semiescolarizada y 4 a distancia, subrayó.

Agüera Ibáñez, enfatizó que durante su periodo al frente de la máxima institución del estado, la infraestructura universitaria incrementó 50 por ciento, lo que se traduce en nuevos y mejores

espacios para la educación como la Biblioteca Central, el Estadio Universitario, el Museo de la Memoria Histórica Universitaria, el Centro de Autoacceso y el Centro Deportivo de Alto Rendimiento.

Dio a conocer que la frecuencia de Radio BUAP se extenderá a los municipios de Tehuacán y Chignahuapan y a la par se arrancó la construcción de tres espacios importantes: la Unidad de Seminarios; la nueva sede de la preparatoria Lázaro Cárdenas y del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico, así como el Parque del Ajedrez, aledaño al CCU, cuya extensión

será de 18 hectáreas.

Acompañado del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, del secretario general ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares, del subsecretario de Educación Superior del Gobierno Federal, Rodolfo Tuirán Gutiérrez, autoridades universitarias, rectores de universidades privadas y líderes de cámaras empresariales, exhortó a los legisladores federales a autorizar un mayor presupuesto para las instituciones de educación del país.

Por otra parte, comentó que las preparatorias de la institución se ubicaron a nivel nacional en los

primeros lugares en los resultados de la Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares (Enlace).

Agregó que este año, por tercera vez la SEP federal entregó el Reconocimiento a la Calidad Educativa 2012 a la máxima casa de estudios que ratifica que el cien por ciento de su matrícula cursa programas educativos de buena calidad.

LA TRANSPARENCIA, UNA OBLIGACIÓN

Agüera Ibáñez destacó que la BUAP ha hecho frente a la transparencia y rendición de cuentas, muestra de ello son las cinco revisiones que ha practicado la Auditoría Superior de la Federación, cuatro de ellas financieras y una de desempeño, en ésta última se obtuvo un dictamen "limpio", además de obtener óptimas calificaciones de las firmas: Standard & Poor's, Fitch Ranting y Moody's.

Recalcó que se promovieron estímulos al profesorado y la ampliación del fondo de pensiones de 40 millones de pesos a más de 800 millones de pesos.

"Con orgullo afirmo que hemos transitado para convertirnos en una universidad que hoy se asume moderna, a la altura de las mejores de América Latina y del mundo. Nuestro máximo interés es que el conocimiento que generamos, la ciencia y la tecnología, la formación de los egresados, se traduzca en mejores posibilidades de bienestar para la gente". M

A VIVA VOZ

ANDRÉS LOBATO



“Seguiremos apoyándolo porque cumplió el compromiso de terminar antes del primer informe de gobierno”

Rafael Moreno Valle
GOBERNADOR DEL ESTADO

ANDRÉS LOBATO



“El trabajo del rector es de reconocerse, hay un trabajo importante con resultados que se traducen en beneficio para la población”

Eduardo Rivera
PRESIDENTE MUNICIPAL

ANDRÉS LOBATO



“Sobresale por su calidad educativa, el esfuerzo para ampliar matrícula y sus reconocido programa de investigación”

Rodolfo Tuirán, subsecretario
DE EDUCACIÓN SUPERIOR DE LA SEP

ANDRÉS LOBATO



“Son buenos los resultados, se obtuvieron excelentes resultados y reconocimientos internacionales”

Edgar Salomón Escorza
LÍDER DEL CONGRESO LOCAL

ANA MARÍA ARROYO



“El resultado se ve en la infraestructura, la Universidad tiene el mismo presupuesto que el ayuntamiento de Puebla”

Marisa Ortiz
DIPUTADA FEDERAL